



Dr. Ralf Schramm, Am Sonnenhang 8,
84091 Attenhofen, 08753 967317
ÖDP-Gemeinderatsmitglied

An den

1. Bürgermeister der Gemeinde Attenhofen

- Franz Stiglmaier -

Attenhofen, den 9. Januar 2025

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

zur Aufnahme auf die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzung im öffentlichen Teil stelle ich den folgenden Antrag:

„Berichterstattung und Aussprache über den Zustand der Aufforstungsfläche im Rachertshofener Gemeindewald“

Begründung:

Nach § 1 der Körperschaftswaldverordnung gilt:

- (1) Körperschaftswald ist vorbildlich zu bewirtschaften. Es sind dazu insbesondere standortgemäße, naturnahe, gesunde, leistungsfähige und stabile Wälder zu erhalten oder zu schaffen.

Das ist offensichtlich bei der Aufforstungsfläche des Gemeindewalds Rachertshofen nicht der Fall. Die Fläche wurde vor ca 10 Jahren aufgeforstet. Es kann wohl kaum bestritten werden, dass ein großer Teil der Fläche massiv vernachlässigt ist und sich in einem erbärmlichen Zustand befindet. Brombeerhecken haben das Regiment übernommen. Bäume sind nicht nachgewachsen. Offensichtlich ist die Fläche nicht ordnungsgemäß gepflegt worden. Bereits im Mai 2021 hatte ich in öffentlicher Sitzung auf die Situation aufmerksam gemacht.

Inbesondere sollen die Fragen geklärt werden:

- 1) Wer ist für diesen Zustand verantwortlich?
- 2) Wie soll die Fläche in einen ordnungsgemäßen Zustand gebracht werden?
- 3) Wurden Förderungen für die Aufforstung in Anspruch genommen?

Im Anhang einige aktuelle Bilder der Aufforstungsfläche.

Für diesen offiziellen Antrag ist die Veröffentlichung der Bilder (Fotos: Ralf Schramm) in der Sitzung sowie in der Niederschrift ausdrücklich gestattet. Ebenso gilt, dass es für diesen Antrag natürlich auch keine datenschutzrechtlichen Bedenken hinsichtlich des Antragstellers gibt.

Ferner möchte ich darauf hinweisen, dass ich das zuständige Forstamt über den Zustand der Aufforstungsfläche in Kenntnis gesetzt habe.

Mit freundlichem Gruß

Ralf Schramm

